
Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) 

Stand: Januar 2026 

§1 Geltungsbereich 

(1) Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen gelten für alle Verträge, Lieferungen und Leistungen 

der 

Lederfabrik Garnier GmbH, Otto-Hahn-Str. 16. 61381 Friedrichsdorf 

(im Folgenden „Verkäufer“ genannt) 

www.lederfabrik-garnier.de 

(2) Die AGB gelten ausschließlich gegenüber Unternehmern im Sinne des § 14 BGB, juristischen 

Personen des öffentlichen Rechts oder öffentlich-rechtlichen Sondervermögen (B2B). 

(3) Abweichende oder ergänzende Bedingungen des Kunden werden nicht Vertragsbestandteil, es sei 

denn, ihrer Geltung wird ausdrücklich schriftlich zugestimmt. 

 

§2 Angebote und Vertragsschluss 

(1) Angebote des Verkäufers sind freibleibend und unverbindlich. 

(2) Ein Vertrag kommt erst mit schriftlicher Auftragsbestätigung oder Auslieferung der Ware 

zustande. 

(3) Technische Änderungen sowie Änderungen in Form, Farbe und Material bleiben im Rahmen des 

Zumutbaren vorbehalten. 

 

§3 Preise und Zahlungsbedingungen 

(1) Alle Preise verstehen sich netto zzgl. der jeweils geltenden gesetzlichen Umsatzsteuer sowie 

Versand- und Verpackungskosten. 

(2) Rechnungen sind, sofern nicht anders vereinbart, innerhalb von 10 Tagen ohne Abzug zahlbar. 

(3) Bei Zahlungsverzug ist der Verkäufer berechtigt, Verzugszinsen in gesetzlicher Höhe zu 

berechnen. 

 

§4 Lieferung und Lieferzeit 

(1) Lieferfristen gelten nur als annähernd, sofern sie nicht ausdrücklich als verbindlich vereinbart 

wurden. 

(2) Teillieferungen sind zulässig, soweit sie dem Kunden zumutbar sind. 

(3) Ereignisse höherer Gewalt oder nicht vom Verkäufer zu vertretende Umstände verlängern 

Lieferfristen entsprechend. 

 

 

 

http://www.lederfabrik-garnier.de/


§5 Eigentumsvorbehalt 

Die gelieferte Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung aller Forderungen aus der 

Geschäftsbeziehung Eigentum des Verkäufers. Es gilt der verlängerte Eigentumsvorbehalt. 

 

§6 Material- und Maßtoleranzen / Lederbeschaffenheit 

(1) Leder ist ein Naturprodukt. Abweichungen in Farbe, Narbung, Struktur, Dicke sowie natürliche 

Merkmale (z. B. Insektenstiche, Vernarbungen, Mastfalten) stellen keinen Mangel dar, soweit sie 

branchenüblich sind. 

(2) Produktionsbedingte Maßabweichungen von bis zu ±5 % gelten als zulässig. 

(3) Bei Prägungen, Gravuren und Personalisierungen sind geringfügige Abweichungen in Position, 

Tiefe, Farbintensität und Gleichmäßigkeit technisch bedingt und stellen keinen Mangel dar. 

(4) Muster, Skizzen oder Prototypen dienen lediglich als Referenz. Serienprodukte können hiervon 

materialbedingt abweichen. 

 

§7 Kundenspezifische Anfertigungen 

(1) Sonderanfertigungen, personalisierte Ware oder geprägte Produkte sind vom Umtausch 

ausgeschlossen. 

(2) Vom Kunden bereitgestellte Vorlagen, Logos oder Texte werden ungeprüft übernommen. Der 

Kunde versichert, dass keine Rechte Dritter verletzt werden. 

(3) Der Kunde stellt den Verkäufer von sämtlichen Ansprüchen Dritter frei, die aus der Verwendung 

solcher Vorlagen entstehen. 

 

§8 Mängelrüge und Gewährleistung 

(1) Der Kunde hat die Ware unverzüglich nach Erhalt zu prüfen. Offensichtliche Mängel sind 

innerhalb von 7 Kalendertagen schriftlich anzuzeigen. 

(2) Bei berechtigten Mängeln erfolgt nach Wahl des Verkäufers Nachbesserung oder Ersatzlieferung. 

(3) Weitergehende Ansprüche sind ausgeschlossen, soweit gesetzlich zulässig. 

 

§9 Haftung 

(1) Der Verkäufer haftet nur für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. 

(2) Bei leichter Fahrlässigkeit haftet der Verkäufer ausschließlich bei Verletzung wesentlicher 

Vertragspflichten und begrenzt auf den vertragstypisch vorhersehbaren Schaden. 

(3) Die Haftung ist in jedem Fall auf den jeweiligen Warenwert der betroffenen Lieferung begrenzt. 

(4) Eine Haftung für entgangenen Gewinn, Produktionsausfälle oder Folgeschäden ist 

ausgeschlossen. 

 



§10 Rücksendungen 

Rücksendungen bedürfen der vorherigen Zustimmung des Verkäufers. Unfreie Sendungen werden 

nicht angenommen. 

 

§11 Erfüllungsort, Gerichtsstand, anwendbares Recht 

(1) Erfüllungsort ist der Sitz der Lederfabrik Garnier GmbH. 

(2) Gerichtsstand ist – soweit zulässig – ebenfalls der Sitz des Verkäufers. 

(3) Es gilt ausschließlich deutsches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. 

 

§12 Salvatorische Klausel 

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, bleibt 

die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt. 

 

Lederfabrik Garnier GmbH, 28.01.2026 

  



English Translation 
 

General Terms and Conditions (GTC) 

Status: January 2026 

 

§1 Scope 

(1) These General Terms and Conditions apply to all contracts, deliveries and services of Lederfabrik 

Garnier GmbH, Otto-Hahn-Str. 16, 61381 Friedrichsdorf, Germany (hereinafter referred to as the 

“Seller”), www.lederfabrik-garnier.de. 

(2) These GTC apply exclusively to entrepreneurs within the meaning of Section 14 German Civil Code 

(BGB), legal entities under public law or special funds under public law (B2B). 

(3) Deviating or supplementary terms of the customer shall not become part of the contract unless 

expressly agreed in writing. 

 

§2 Offers and Conclusion of Contract 

(1) Offers of the Seller are subject to change and non-binding. 

(2) A contract shall only be concluded upon written order confirmation or delivery of the goods. 

(3) Technical changes as well as changes in form, color and material remain reserved within 

reasonable limits. 

 

§3 Prices and Terms of Payment 

(1) All prices are net prices plus statutory VAT and shipping and packaging costs. 

(2) Unless otherwise agreed, invoices are payable within 10 days without deduction. 

(3) In case of default of payment, the Seller is entitled to charge statutory default interest. 

 

§4 Delivery and Delivery Time 

(1) Delivery times are approximate unless expressly agreed as binding. 

(2) Partial deliveries are permissible insofar as they are reasonable for the customer. 

(3) Events of force majeure or circumstances beyond the Seller’s control shall extend delivery periods 

accordingly. 

 

 

 



§5 Retention of Title 

Delivered goods remain the property of the Seller until full payment of all claims arising from the 

business relationship. Extended retention of title applies. 

 

§6 Material and Dimensional Tolerances / Leather Characteristics 

(1) Leather is a natural product. Deviations in color, grain, structure, thickness as well as natural 

characteristics (e.g. insect bites, scars, stretch marks) do not constitute defects insofar as they are 

customary in the trade. 

(2) Production-related dimensional deviations of up to ±5% are deemed permissible. 

(3) For embossing, engraving and personalization, minor deviations in position, depth, color intensity 

and uniformity are technically unavoidable and do not constitute defects. 

(4) Samples, sketches or prototypes serve only as references. Series products may deviate due to 

material-related reasons. 

 

§7 Customer-Specific Products 

(1) Custom-made, personalized or embossed products are excluded from return. 

(2) Templates, logos or texts provided by the customer are used without verification. The customer 

warrants that no third-party rights are infringed. 

(3) The customer shall indemnify the Seller against all third-party claims arising from the use of such 

materials. 

 

§8 Notice of Defects and Warranty 

(1) The customer must inspect the goods immediately upon receipt. Obvious defects must be 

reported in writing within 7 calendar days. 

(2) In case of justified defects, remedy shall be effected at the Seller’s discretion by repair or 

replacement. 

(3) Further claims are excluded to the extent permitted by law. 

 

§9 Liability 

(1) The Seller shall only be liable for intent and gross negligence. 

(2) In cases of slight negligence, the Seller shall only be liable for breach of essential contractual 

obligations and limited to the foreseeable damage typical for the contract. 

(3) In all cases, liability is limited to the respective goods value of the affected delivery. 

(4) Liability for loss of profit, production downtime or consequential damages is excluded. 

 



§10 Returns 

Returns require prior approval by the Seller. Unpaid return shipments will not be accepted. 

 

§11 Place of Performance, Jurisdiction, Applicable Law 

(1) Place of performance is the registered office of Lederfabrik Garnier GmbH. 

(2) Place of jurisdiction – insofar as legally permissible – is also the Seller’s registered office. 

(3) German law shall apply exclusively, excluding the UN Convention on Contracts for the 

International Sale of Goods (CISG). 

 

§12 Severability Clause 

Should individual provisions of these GTC be or become invalid in whole or in part, the validity of the 

remaining provisions shall remain unaffected. 

 

Lederfabrik Garnier GmbH, 28.01.2026 

 


